

Hier reift ein ganz besonderer Hengst mit größten Möglichkeiten heran! Obwohl noch etwas jugendlich wirkend, überzeugt sein makellooses Exterieur schon jetzt; langbeinig und mit hervorragenden Reitpferdepartien ausgestattet. Die außergewöhnliche Schulterfreiheit im Trab, der Galopp und der immer geregelte Schritt machen ihn zu einem Dressurpferd erster Güte.

2016 startete dieser Nachwuchssportler geradezu beispielhaft in die Turniersaison. Auf Anhieb löste er unter 1.HSM Wolfhard Witte das Ticket zum Bundeschampionat der sechsjährigen Dressurpferde!

Auch als Vererber verläuft seine Karriere tadellos. Aus seinem ersten Jahrgang erhielten gleich drei Söhne das Prädikat „gekört“. In Redefin, Vechta und Neustadt/Dosse begeisterten alle seine Söhne mit Bewegungsqualität und einer ungeheuren Arbeitseinstellung an der Longe.

Livaldon verbindet den modernen Reitpferdetyp mit viel Bewegung, hochaktuellem Blut und unglaublicher Charakterstärke!

Foto: Herale

